

UN PUEBLO PEQUEÑO

Yo nací en Tinajas, un pueblo de Cuenca. Recuerdo que Alcobendas era un pueblo muy pequeño en el año 1971. Apenas había edificios, eran casas pequeñas y en el Arrollo de la Vega había muchas huertas.

Tengo un grato recuerdo de las tiendas de barrio, el mercado de San Miguel en Marquesa viuda de Aldama... y algunos nombres de nuestros queridos tenderos como Aurelio el pescadero, recuerdo de llevar a mis hijas a los cines como el Avenida...

En los primeros años en mi casa no había lavadora y teníamos que lavar a mano. Todo costaba mucho más hasta que se introdujeron las tecnologías en las casas. Lo mejor de aquella época era la unión que había entre los vecinos y los niños jugando en la calle donde les conocíamos todas las mamás. Cuando alguna vecina iba a hacer compra dejaba a sus hijos al cuidado de las vecinas, éramos una gran familia.

Dominga Hervás.